

**HASTA AYER, EJECUTIVO NO HABÍA INFORMADO RAZONES**

## A horas de ser nombrado en el cargo, Gobierno remueve a delegado de Malleco

Luego de que en la tarde del lunes se difundiera un comunicado del Ministerio del Interior en que se informaba del nombramiento de cinco delegados provinciales, cuatro de la Región Metropolitana (Cordillera, Maipo, Melipilla y Chacabuco) y uno de La Araucanía (Malleco), la última de estas designaciones fue revocada al mediodía de ayer. Como nueva autoridad de Malleco, cargo que se encontraba vacante desde el 15 de noviembre, luego de la renuncia de Andrea Parra (PPD) para postular al Congreso, se había difundido el nombre de Alfonso Sagredo (PS), trabajador social, con formación en la Universidad Gabriela Mistral y exasesor de la delegación presidencial regional. Al momento de su fallida destinación, cumplía labores en la Seremi de Salud. Hasta el cierre de esta nota, el Gobierno no había informado los motivos de la determinación.